

EINIGE JUNGMUSIKER bei der Probe im alten Rathaus in Owingen mit Lothar Schneider (rechts im Bild).

Bild: Norbert Zysk

Owingens Jungmusiker sind fehr rege

23 Jugendliche proben in den verschiedensten Stufen - Weitere Interessenten gewünscht

Owingen -go. Wer wochentags in den Abendstunden durch Owingen geht und vor allem in Rathausnähe kommt, der kann die verschiedensten Blechinstrumententöne hören. Im alten Rathaus proben dreimal in der Woche die Jungmusiker des Musikvereins Owingen. Die Proben, an denen 23 Jugendliche zwischen 9 und 18 Jahren, darunter 8 Mädchen, teilnehmen, finden unter der Leitung des Vizedirigenten Lothar Schneider statt, der diese Aufgabe vor etwa zwei Jahren übernommen hat.

Die in drei Gruppen spielenden Jungmusiker, Anfänger, Mittelstufe und Jugendgruppe, haben schon einige Erfolge verzeichnen können. Nachdem sie bei den ver-

gangenen Weihnachtskonzerten so hervorragend aufgetreten waren, bereiteten sie sich auf ein öffentliches Wertungsspiel vor. So erhielt die Jugendgruppe vor ein paar Wochen beim Kritikspiel in Dürbheim bei Tuttlingen die ausgezeichnete Bewertung "gut bis sehr gut" und eine Urkunde für die erfolgreiche Teilnahme an dieser Ver-

anstaltung.

Auf die Zukunftspläne der Jungmusiker angesprochen, erklärte L. Schneider, daß die Musiker noch einiges dazulernen müssen, um das gesteckte Ziel zu erreichen, und daß die Gruppen durch weitere junge Bläser vergrößert werden sollen. In diesem Jahr ist wieder eine Teilnahme am Weihnachtskonzert vorgesehen.